

Premio Morosoli para el Centro de Capacitación “Martín Fernando Martinicorena”

Como ocurre todos los años, excepto durante la pandemia, la Fundación Lolita Rubial realiza la entrega de los premios Morosoli buscando distinguir a personas e instituciones, por su trayectoria, méritos y aportes a la cultura uruguaya. Este año con orgullo debemos decir que se reconoció al Centro de Capacitación “Martín Fernando Martinicorena” con el Premio Morosoli a instituciones que realizan un aporte relevante a la sociedad.



Foto: Plan Agropecuario

Este Centro de Capacitación funciona desde el año 2000 y se ubica en el Km 58.500 de la Ruta 30, en Paso Farías, departamento de Artigas, en una zona de ganadería extensiva de Basalto, y tiene como objetivo capacitar asalariados rurales y productores, se busca generar capacidades en quienes participan en los cursos para que desarrollen tareas concernientes a la producción ganadera y agrícola. Entre las temáticas que dan estructura a la oferta de cursos hay diversidad de opciones que van desde la observación de procesos industriales de los productos obtenidos en los establecimientos y la aplicación práctica de las tecnologías hasta actividades que abordan la temática social y del comportamiento humano. Se han realizado innumerables cursos como el clásico de Encargados Rurales, Inseminación artificial en vacunos y ovinos, de maquinaria agrícola, sanidad animal,

emprendedurismo, formación de empresas, Doma racional, operarios de sistemas invernadores, etc. El Centro es gestionado por una comisión integrada por las Fundaciones “Gastesi Martinicorena” y “La Magdalena”, el Secretariado Uruguayo de la Lana (SUL) y el Instituto Plan Agropecuario.

En más de dos décadas de actividad cientos de personas han obtenido capacitación práctica en este centro, promoviendo así el desarrollo de la región norte del país.

Desde el Plan Agropecuario agradecemos la distinción al trabajo articulado entre instituciones que velan por el desarrollo de las y los productores y quienes trabajan en el campo, cientos de capataces, peones, productores y estudiantes han participado en diferentes capacitaciones, siendo una referencia y aporte tangible para el sector agropecuario norteño. ●



Foto: Plan Agropecuario

